

Thema: Überprüfung Wolfgang-Mühlwanger-Straße

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Mag. Michaela Löff

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 17.03.2021 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, die Gefahrenzone Ecke Ostbahnbegleitstraße/Cassinonestraße/ Wolfgang-Mühlwanger-Straße zu entschärfen.

Begründung

Aufgrund der Unfallhäufung und Gefährdung des Lebens und des Eigentums der Anrainer sind verkehrsplanerische Maßnahmen, wie z.B. eine Erweiterung der 30er-Zone auf der Ostbahnbegleitstraße, notwendig.

Im Bereich des angeführten Straßenabschnittes ereigneten sich zwei Verkehrsunfälle innerhalb weniger Wochen – am 1.1.2021 in den frühen Morgenstunden und am 28.2.2021 gegen 03.00 Uhr, führen PKW-Lenker mit überhöhter Geschwindigkeit gerade aus in die Gärten der Anrainer. Am 28.2.2021 durchbrach der PKW auch die Terrassentüre eines Anrainers und beschädigte den Neubau massiv. Dass keine Menschen verletzt wurden, ist wohl nur dem Umstand der Uhrzeit des Unfalls geschuldet.

Wir ersuchen um Zuweisung in die Bezirksverkehrskommission.